

de su nacimiento en el año de 1777.  
nunca se ha visto en la memoria de los  
ciudadanos que se ha visto de igual duración. Nos  
encontramos en la actualidad en la  
ciudad de Quito, donde se ha quedado  
casi todo el año, y en la cual se han  
sido considerados como los padres,  
que una madre maravillosa nos  
ha hecho creer que es escrita.



Agustín Rojas, hermano del P.  
Fabricio del joven Rojas me  
dice que sus antecedentes son  
muy tristes, que su familia es  
de lo mas humilde, que él se  
educó con los peones primarios  
en N. G.; después en Quito, y  
que quería de mucho alivio  
para ti tener una persona como  
él que te ayuclara. Escribame

pronto si te parece conveniente  
iniciar algun contrato con él, quí-  
zás nos fuese no hacerlo como  
con Frizas; i si te parece convenien-  
te le podría hablar para que  
que fuera a ayudarte ahora en  
la siembra de la Cofradía,  
i allí podrías calcular si sir-  
viero no, esto me parecía a mí  
lo mejor, para no hacé como  
esperimetiá a los personas  
Rejas esto tan absurdo que  
se fue para Las Nubes por no  
tener que hacer i dice el P. Far-  
bonda que con el mayor gusto  
iria a ayudarte.

He visto regular de salud  
los demás buenas, te deseo  
saludad.

Tu amiga que ansia  
proximamente a su lado.

Enrique